

 Imprimer | [Retour](#)

## DISTRIBUTION

# L'agence Saguez & Partner va designer le Forum des Halles

Par Amelle Nebia, 24/01/2011

**C'est l'agence de design Saguez & Partners qui va piloter la mue architecturale du forum des Halles.**

L'agence, qui fête son centième concept cette année, va co-gérer la nouvelle architecture intérieure du forum des Halles. Une exposition sur la mutation du quartier "Les Halles, le nouveau cœur de Paris" est visible au pavillon de l'Arsenal jusqu'au 6 mars prochain.

Au sein du groupement Seura, Saguez & Partners s'est vu confier la conception de la nouvelle architecture intérieure qui laissera pénétrer la lumière naturelle au cœur du Forum. L'ouverture des volumes, le choix des matériaux et la maîtrise de l'éclairage apporteront de la clarté et de la transparence. Des images de l'extérieur seront projetées en temps réel sur les colonnes habillées de tubes de led, comme les vitraux de l'église Saint-Eustache.... Quelles que soient l'heure et la saison, la ville souterraine sera reliée à la ville extérieure. Seura architectes, David Mangin et Jean-Marc Fritz, avec le paysagiste Philippe Raguin sont en charge du projet urbain, du jardin et de la rénovation du Forum, en lien avec la Canopée et le pôle transport de Patrick Berger et Jacques Anziutti architectes.



Le réaménagement des Halles, l'un des plus ambitieux projets urbains, représente une opération majeure pour la ville de Paris et la métropole : 6 300 m<sup>2</sup> commerces, 6 000 m<sup>2</sup> espaces culturels, 1 000 m<sup>2</sup> équipements publics et 750 000 personnes transitent chaque jour par le pôle transport.

Mots clés : [Saguez & partners](#) | [Unibail rodamco](#) | [Mairie de paris](#) | [Forum des halles](#) | [Olivier saguez](#)

**A LIRE AUSSI SUR LE THÈME «DISTRIBUTION»**